
 
Gentechnik in Lebensmitteln 
 
 
Guten Tag! 
 
Als Verbraucher/in Ihrer Produkte habe ich ein dringendes Anliegen: Ich möchte kein 
Gentech-Food konsumieren, auch nicht, wenn die Gentechnik über den Umweg des 
Tierfutters in unsere Nahrungskette gelangt. Als bewusste/r Verbraucher/in liegt mir 
der Umweltschutz sehr am Herzen. Deshalb finde ich es falsch, durch den Konsum 
Ihrer Produkte den Anbau von Gentech-Pflanzen zu fördern. 
Die neue „Ohne Gentechnik“-Kennzeichnung bietet Ihnen als Hersteller die 
Möglichkeit, auf Gentech-Futter zu verzichten und dies auf Ihrem Produkt positiv zu 
bewerben. Machen Sie davon Gebrauch! Ich würde mich stets für Produkte „Ohne 
Gentechnik“ entscheiden, wenn ich die Wahl hätte. Deshalb fordere ich Sie auf, Ihre 
Produkte „Ohne Gentechnik“ herzustellen und damit zum Schutz der Umwelt 
beizutragen. Dies wäre ein wichtiges Qualitätskriterium für Ihre Produkte. 
Ich habe übrigens viele Bekannte, die genauso denken wie ich und gentechnikfreie 
Produkte bevorzugen würden. 
 
Ich freue mich über eine positive Antwort. 
 
Mit freundlichen Grüßen, 
 
 


